



LORRAINE

Lorraine ist eine äußerst charmante Erscheinung. Ihre Charakterstärke und ihre besonderen Reiteigenschaften machen es dem Reiter leicht. Die Sprünge meistert sie gleichmäßig sowie stets in der Balance. Erste Platzierungen in Springföderprüfungen bestätigen das Talent von Lorraine.

Sie hat einen Halbbruder von Canto, der unter Darragh Kenny schon einige internationale Springen über 1,50m gewinnen konnte. Lorraines Vater, Lyjanero, avancierte zum 1. Reservesieger der Holsteiner Körung in Neumünster 2010 und stellte bereits erste hoch interessante Nachkommen.

Lorraine is a very charming appearance and easily ridden because of her sweet temperament and her positive riding horse qualities. Her jumping is very consistent and always balanced. First placings in young horse jumper classes confirm the jumping ability of Lorraine.

Her maternal brother by Canto has already won several international jumping classes at 1.50 m under Darragh Kenny. Her sire Lyjanero, reserve champion of the 2010 Neumünster stallion grading, is considered a big-framed yet very elegant Holsteiner.

Stamm / female line: 159 · **Internationale Springferde / FEI show jumpers:** Antares (Alica Körner)

128

Züchter und Eigentümer:

Geb.: 24.03.2012
Farbe: Braun

Schmidt Heinz
& Silke Heth
DE421000023012
Größe: XL
25524 Itzehoe
25591 Ottenbüttel
Stute
FN-Name: Easy Fine

Lyjanero DE421000417808	Landos	Lord	Ladykiller xx Viola H
		Uta V H	Calyпсо I Melissa H
Tokana ZB1-SP DE421000510303	Urzona ZB1	Casall	Caretino Kira XVII ZB1
		Piave III ZB1 SP	Carthago Korea ZB1
Erle XIX H	Corrado I	Cor de la Bryere SF	Rantzau xx Quenotte SF
		Soleil H	Capitol I Kuerette H
Stamm 159	Idiale S	Calyпсо I	Cor de la Bryere SF Tabelle H
			Roman Eka S